

Œuvre de bienfaisance

Des bons scolaires aux enfants démunis du 2e arrondissement d'Akanda



Grégory Lacruche Alihanga, l'un des colistiers remettant un bon de scolarité à une élève.



Les colistiers PDG du deuxième arrondissement d'Akanda lors de la cérémonie.

LLIM
Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, au lendemain de l'annonce de la rentrée des classes par le ministre d'Etat en charge de l'Éducation nationale, Francis Nkea Ndzigue, les colistiers du Parti démocratique gabonais (PDG) au deuxième arrondissement de la commune d'Akanda (nord de Libreville), notamment : Grégory Lacruche Alihanga, Alia Maéva Bongo Ondimba, Brice Landry Nguema, Louis Enie Innocent et Paul Tarzan Mvondo se sont retrouvés à leur quartier général "QG" sis à la cité Amissa Bongo sous la conduite de leur tête de

liste, Chantal Christiane Sino. Objet de ces retrouvailles : apporter leur soutien aux enfants de condition modeste de leur arrondissement. C'est donc en présence de leurs parents et de quelques tuteurs que près d'une vingtaine d'enfants issus des familles démunies ont reçu des mains de ces "aînés" des "bons de paiement annuelle des frais de scolarité" allant de 200 000 FCFA à 450 000 FCFA. Et donc une prise en charge totale de leurs frais d'écolage. Donnant les raisons de ces relents humanistes, Mme Chantal Christiane Sino a laissé entendre qu'il s'agit d'une modeste contribution en cette période de rentrée des classes souvent



Les enfants accompagnés de leurs parents, attendant l'appel de leurs noms.

compliquée pour certains parents qui se posent souvent la question de savoir comment feront-ils pour

subvenir aux besoins de scolarité de leur progéniture. "Notre action n'est pas politique mais s'inscrit dans

le contexte social. Notre objectif manifesté ici étant d'accompagner certains enfants des familles dites mo-

destes pour cette rentrée scolaire désormais à nos portes" a-t-elle souligné. Avant d'inviter les directeurs de différentes écoles dans lesquelles apprennent ces enfants à tenir compte de tout cela. Ce, afin que les parents des bénéficiaires ne viennent plus à déboursier un rond pour cette année 2018-2019. L'initiative a été saluée par les parents des "heureux bénéficiaires" qui voient dans ce geste "une épine de moins sous le pied". Mais Mme Sino et ses colistiers ne comptent pas s'arrêter en si bon chemin. Ils ont annoncé, pour les tout prochains jours, l'organisation d'une cérémonie de remise des fournitures scolaires.

Célébration de la journée internationale de la paix/Gendarmerie de Gros-Bouquet Pour comprendre l'importance de la paix dans une société



Les enfants ont communiqué autour du thème de la paix.



Le défilé ou "route de la paix".

H.N.M
Libreville/Gabon

A l'occasion de la journée internationale de la paix célébrée chaque 21 septembre, le Système des Nations-unies a organisé, du 21 au 22 septembre, un ensemble d'activités dans le but d'entretenir les jeunes

sur la notion de paix. Le stade de la gendarmerie nationale du camp Gros-Bouquet, dans le 1er arrondissement de Libreville a servi de cadre aux dites manifestations destinées aux divertissements et aux loisirs. A cette occasion, enfants en difficulté (issus de plusieurs centres d'accueil), associations des femmes et des jeunes...ont communiqué

avec d'autres jeunes autour du thème de cette 10e édition à savoir "le droit". Les différentes agences présentes ont saisi l'occasion pour montrer et expliquer au public venu nombreux ce qu'elles font pour contribuer à un monde sans violence. C'était en présence du représentant spécial du secrétaire général des Nations unies pour

l'Afrique centrale et chef de l'Observation des Nations unies en Afrique centrale (UNOCA), Loucény Fall, et de plusieurs autres responsables d'organisations internationales présentes à Libreville. Parade civile ou "route de la paix", hymne de la paix, visite des stands et autres séances photos ont constitué, outre le volet sportif, la rame de cette célébration à

Gros-Bouquet où le côté ludique n'était pas aussi en reste : ludo, scrabble, etc. Et que dire de l'exposition ayant mis en relief divers supports de communication des Organismes du système des Nations unies. Au travers desquels supports, tout en les feuilletant, les visiteurs ont beaucoup appris sur les missions dévolues à ces organisations internationales

dans notre pays. "Cette journée est en quelque sorte l'expression de la paix et l'absence de la guerre et de toutes formes de haine. C'est une occasion, pour ces enfants de comprendre l'importance de la paix dans une société" a déclaré Jerry Bibang Bi Ondo, coordonnateur général du mouvement citoyen pour la bonne gouvernance au Gabon.